

三葉学園 和泉市立南池田小学校  
学校だより

自ら学びともに育つ子

令和3年8月25日(水) 第6号



## 2学期が始まりました 今学期もしっかり成長していきましょう

7月23日から始まった東京オリンピック。さまざまな種目で、たくさんの選手がすばらしい活躍を見せてくれました。「さすがにもう勝てないかもしれない」という場面から、逆転して勝利をおさめることができた選手やチームの姿には胸があつくなりました。

今回のオリンピックでとくに印象にのこったことがあります。それは「コロナでたいへんな中、たくさんの人の努力と応援のおかげで、オリンピックを開催していただいてありがとうございます」という試合後の選手たちのコメントです。オリンピック・パラリンピックが1年延期され、くじけそうな心に負けないで戦いぬいたのは選手自身のはずなのに、何よりも活躍の場を与えてくれたことに「ありがとう」という選手たちの姿に大きな感動をおぼえました。

今日から2学期が始まります。学校には、みなさんにとってたくさんがんばれることがありますね。活躍することができる場面もたくさんあります。ときにはうまくいかなくて、くじけてしまうようになることもあるかもしれませんが、がんばれる場所があること、活躍できる場があるということは、とてもありがたいことだと考えて、今学期もしっかりがんばって成長していきましょう。

### 緊急事態宣言に伴う市立学校の対応について

8月31日までとされていた大阪府の緊急事態宣言が9月12日まで延長されました。この措置に伴って、和泉市教委より『緊急事態宣言に伴う市立学校の対応について』という通知がありましたので要旨を抜粋してお知らせします。

#### 記

##### ○授業について

- ・分散登校や短縮授業は行わず、通常形態（1教室40人程度まで）を継続する。
- ・ただし、感染リスクの高い活動は実施しない。
- ・長時間、密集又は近距離で対面形式となる活動等を行わない。

##### ○修学旅行や校外学習等、泊または府県間の移動を伴う行事について、9月末までの出発分について原則延期する。

##### ○学校行事について、飲食物の提供など、感染リスクの高い活動は実施しない。

##### ○2学期に向けた対策（デルタ株の感染力を踏まえ、改めて感染防止対策を徹底）

##### 授業再開に伴う感染拡大の防止として

- ・児童生徒への指導の徹底（毎日の健康観察の実施、体調不良の場合は登校を控える、学校と自宅の往復以外は控える等）
- ・基本的な感染症対策の徹底（手洗い、咳エチケット、マスクの着用（体育除く）、換気等）
- ・感染リスクの高い活動の中止（長時間、密集又は近距離で対面形式となる活動等） など

**5年生林間学校は延期** この通知により、9月15日～16日に予定しておりました5年生の林間学校は延期いたします。緊急事態宣言の再延長の可能性も視野に入れて、詳細は後日お知らせします。

## 8～9月の主な行事

- 8月25日(水) 始業式  
8月25日(水)～31日(火)  
3時間授業(11:40 下校)
- 8月27日(金) 夏休み校内作品展
- 9月1日(水) 児童朝礼(放送)  
給食開始 通常授業開始  
骨密度測定(6年)
- 2日(木) スクールカウンセラー来校  
地震火災避難訓練(3限)・諸費振替
- 3日(金) たてわりDAY 委員会  
骨密度測定(4年)  
大阪880万人訓練
- 6日(月) クラブ(6限)
- 7日(火) 体育朝礼 下校指導  
ICT来校(2・4年)
- 8日(水) 児童朝礼(放送)  
5年林間前保健指導
- 10日(金) たてわりDAY  
PTA実行委員会
- 11日(土)～12日(日)  
和泉市小・中学生科学展
- 14日(火) 体育朝礼 ICT来校(3・5年)
- 15日(水) 児童朝礼(放送)
- 17日(金) たてわりDAY
- 20日(月祝) 敬老の日
- 21日(火) 体育朝礼 二測定(1年)
- 22日(水) 児童朝礼(放送) 二測定(2年)  
ICT来校(1・6年)
- 23日(祝木) 秋分の日
- 24日(金) 二測定(3年)
- 27日(月) 二測定(4年)
- 28日(火) 体育朝礼 二測定(5年)
- 29日(水) 児童朝礼(放送) 二測定(6年)
- 30日(木) 5年脊柱側弯症健診



人権文化センター：出品者とそのご家族が対象です。



9/3(金)に予定しておりました6年生修学旅行説明会は中止し、文書にて説明を行います。

5年生の林間学校は延期になりましたので、緊急事態宣言が解除されたのち説明会を行う予定です。日時は未定です。

10月1日以降に計画している学校行事については原則変更の予定はありません。

緊急事態宣言が発出されたため8/22(日)に予定していましたPTA奉仕作業も中止といたしました。たくさんの方に参加協力のお申込みをいただいております。ありがとうございました。

8/27(金)の夏休み校内作品展・科学展も、このような時期ですので、今年度は保護者の方への公開はいたしません。ご理解のほどよろしくお願いいたします。

### 子どもたちの学びを保障していきます

大阪府でも新型コロナウイルス感染症の1日の感染者が2000人を超える日が続き、児童への感染も増えてきているそうです。強力な感染力をもつデルタ株には、これまで以上に細心の感染症対策をしていかなければいけません。

しかし一方で、子どもたちの健やかな成長も学校として図っていく義務があります。

文部科学省からも今回の延長に際して「学校においては、地域の感染状況を踏まえ、学習活動を工夫しながら、可能な限り、学校行事等も含めた学校教育活動を継続し、子供の健やかな学びを保障していくことが重要。修学旅行等(修学旅行、遠足、社会見学、移動教室、体験活動などの校外で行う活動を含む)についても有意義な教育活動であるため、その教育的意義や児童生徒等の心情等を踏まえ、一律に中止とするのではなく、適切な感染防止策を十分に講じた上でその実施について御配慮いただきたい」と通達が来ています。

感染症につきましては、予防的な指導と対策を徹底していきますが、各学年さまざまに体験的な学習の機会は大切にしていきたいと思いますので、ご理解ご協力をよろしくお願いいたします。



**南池田小学校のブログ** 学校のあ  
る日は毎日更新していきます。

しっかり学び元気に遊びぐんぐん成長し続ける子どもたちのようすや、学校の日々の取り組みについて、なるべく毎日お伝えしていきたいと思っていますので、ぜひご覧ください。

QRコードが読めない場合は「南池田小学校のブログ」で検索すればご覧になれます。